

[Pengumuman](#)
[Peserta](#)
[Hasil Evaluasi](#)
[Pemenang](#)
[Pemenang Berkontrak](#)

<b>Kode Tender</b>	<b>6174282</b>		
<b>Nama Tender</b>	<b>Perencanaan Rehabilitasi Rg. Poliklinik dan Manajemen RSUD BHHB</b>		
<b>Rencana Umum Pengadaan</b>	<b>Kode RUP</b>	<b>Nama Paket</b>	<b>Sumber Dana</b>
	39770257	Perencanaan Rehabilitasi Rg. Poliklinik dan Manajemen RSUD BHHB	BLUD
<b>Tanggal Pembuatan</b>	21 Februari 2023		
<b>Tahap Tender Saat Ini</b>	<a href="#">Tender Sudah Selesai</a>		
<b>K/L/PD/Instansi Lainnya</b>	Kab. Hulu Sungai Selatan		
<b>Satuan Kerja</b>	RSUD Brigjen H. Hasan Basry		
<b>Jenis Pengadaan</b>	Jasa Konsultansi Badan Usaha Konstruksi		
<b>Metode Pengadaan</b>	Seleksi - Prakualifikasi Dua File - Kualitas dan Biaya		
<b>Reverse Auction?</b>	Tender ini tidak menggunakan Reverse Auction		
<b>Tahun Anggaran</b>	BLUD 2023		
<b>Nilai Pagu Paket</b>	Rp. 600.000.000,00	<b>Nilai HPS Paket</b>	Rp. 598.290.000,00
<b>Jenis Kontrak</b>	Lumsum		
<b>Lokasi Pekerjaan</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>RSUD Brigjend. H. Hasan Basry Kandangan - Hulu Sungai Selatan (Kab.)</li> </ul>		
<b>Bobot Teknis</b>	80.0		
<b>Bobot Biaya</b>	20.0		
<b>Syarat Kualifikasi</b>	<p><b>Persyaratan Kualifikasi</b></p> <p>2. Memiliki Sertifikat Badan Usaha (SBU) dengan Kualifikasi Usaha Kecil [Kecil/Menengah/Besar], serta disyaratkan sub bidang klasifikasi/ layanan Jasa Desain Arsitektural (AR102) atau Jasa Arsitektural Bangunan Gedung Hunian dan Non Hunian (AR001) atau Jasa Rekayasa Konstruksi Bangunan Gedung Hunian dan Nonhunian (RK001) [sesuai dengan sub bidang klasifikasi/layanan SBU yang dibutuhkan]&lt;br/&gt;</p> <p>4. Memiliki akta pendirian perusahaan dan akta perubahan perusahaan (apabila ada perubahan)</p> <p>5. Tidak masuk dalam Daftar Hitam, keikutsertaannya tidak menimbulkan pertentangan kepentingan pihak yang terkait, tidak dalam pengawasan pengadilan, tidak pailit, kegiatan usahanya tidak sedang dihentikan dan/atau yang bertindak untuk dan atas nama Badan Usaha tidak sedang dalam menjalani sanksi pidana, dan pengurus/pegawai tidak berstatus Aparatur Sipil Negara, kecuali yang bersangkutan mengambil cuti di luar tanggungan Negara</p> <p>6. Memiliki pengalaman paling kurang 1 (satu) pekerjaan jasa konsultansi konstruksi dalam kurun waktu 4 (empat) tahun terakhir, baik di lingkungan pemerintah maupun swasta termasuk pengalaman subkontrak kecuali bagi Penyedia yang baru berdiri kurang dari 3 (tiga) tahun</p> <p>9. Dalam hal peserta melakukan KSO, maka:</p> <p>a. evaluasi persyaratan pada angka 1, 3, 4, 5, 6 dilakukan untuk setiap perusahaan yang tergabung dalam KSO;</p> <p>b. evaluasi pada angka 2, dilakukan secara saling melengkapi oleh seluruh anggota KSO dan setiap anggota KSO harus memiliki salah satu SBU yang disyaratkan;</p> <p>c. evaluasi pada angka 7, dilakukan secara gabungan; dan</p> <p>d. evaluasi pada angka 8, dilakukan dengan menjumlahkan SKN seluruh anggota KSO dan setiap anggota KSO harus menyampaikan laporan keuangan.</p> <p>Persyaratan Kualifikasi Lain Memiliki NPWP</p> <p>Persyaratan Kualifikasi Lain Memiliki dan menyampaikan status valid keterangan Wajib Pajak berdasarkan hasil Konfirmasi Status Wajib Pajak</p>		
<b>Peserta Tender</b>	16 peserta		